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REQUERIMENTO Nº 329/2011 
De Informações 

 
“Quanto à reforma do ‘Campo de 
Malha’ localizado no bairro Jardim 
Paulista, conforme especifica”. 

 
Considerando-se que, este vereador vem sendo procurado 

constantemente por moradores dos bairros Jardim Paulista, São 
Francisco e Vila Godoy, e por vários integrantes dos diversos grupos da 
3ª Idade do nosso município, solicitando que a Prefeitura tome 
providências quanto à reforma do ‘Campo de Malha’ localizado no 
Jardim Paulista; 
 

Considerando-se que, o campo está em péssimo estado de 
conservação, e, conforme informações obtidas dos moradores, o local 
não tem condição de uso, sendo necessária uma reforma geral no 
mesmo; e  

  
Considerando-se que, a nossa cidade sempre foi um celeiro 

de bons jogadores de malhas, e a equipe de Malha do Jardim Paulista 
sempre disputou os Campeonatos organizados pela Secretaria de 
Esportes, e que a Equipe de Malha de nossa cidade foi medalhista em 
Jogos Regionais, e, anualmente, a equipe de malha do Jardim Batagim 
disputa Campeonato organizado pela Federação Paulista de Malha, 
sendo clara a importância de sempre conservar os campos de malhas de 
nossa cidade, pois os atletas e simpatizantes desse esporte têm o direito 
de poder usufruir e treinar referido esporte nos campos existentes em 
nossa cidade,  

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido 

o Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações: 

 
1 – Quantos ‘Campos de Malhas’ existem em nossa cidade? Quantos 
desses campos estão em condições boas para o uso? Detalhar a 
resposta. 
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(Folha 02 – Requerimento 329/2.011). 
 
2 – Qual a real condição em que se encontra o ‘Campo de Malha’ 
localizado no Jardim Paulista? 
 
3 – Referido Campo de Malha, segundo a Administração, está em boas 
condições para seu uso regular? Justificar a resposta com detalhes. 
 
4 – Seria possível a Administração Municipal reformar o ‘Campo de 
Malha’ localizado no Jardim Paulista, e colocá-lo em funcionamento 
ainda neste semestre? Detalhar a resposta. 
 
5 – Enviar para esta Casa de Leis, relação com relatos confiáveis das 
reais situações em que se encontram os Campos de Malha, bem como 
endereços e data da última reforma, inclusive detalhando quais foram 
os gastos com as devidas reformas. 

 

6 – Outras informações que julgarem necessárias. 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 05 de maio de 2011. 

 

 
 

CARLOS FONTES  

- Vereador - 


